



Die Geneva International Motor Show Qatar endet mit einer bemerkenswerten Teilnehmerzahl von 180'000 Besuchern in 10 Tagen

Die Messe feierte ihre Premiere in Doha und markierte damit erstmals eine internationale Präsenz in der 100-jährigen Geschichte dieser prestigeträchtigen Ausstellung.

Doha, Katar / 19. Oktober 2023 – Qatar Tourism eröffnete Anfang Oktober die erste Ausgabe der mit Spannung erwarteten Geneva International Motor Show (GIMS) Qatar, die während 10 Tagen mehr als 1'000 Journalisten aus über 50 Ländern und 180'000 Besucher anzog. Die Geneva International Motor Show fand zum ersten Mal seit ihrer Gründung im Jahr 1905 ausserhalb der Schweiz statt.

Die berühmte Automesse öffnete ihre Tore vom 5. bis 14. Oktober im Doha Exhibition and Convention Center (DECC). Es nahmen 30 Aussteller teil, die insgesamt 29 regionale Neuheiten und 12 Weltpremierer vorstellten. Die erste Ausgabe schloss ihre Tore am 14. Oktober um 22:00 Uhr, begleitet von einem Hupkonzert, einer geschätzten Tradition der Geneva International Motor Show.

Seine Exzellenz Saad Bin Ali Al Kharji, stellvertretender Vorsitzender von Qatar Tourism, äusserte sich zum durchschlagenden Erfolg der Ausstellung mit den Worten: «Wir freuen uns, dass wir federführend daran beteiligt waren, eine der angesehensten Messen der Automobilbranche nach Katar zu holen und Katars Fähigkeiten in der Austragung von Grossveranstaltungen zu demonstrieren. Unsere hochmodernen Konferenzräume sowie die erleichterten Reisebestimmungen und das umfangreiche Angebot in der Gastronomie und Hotellerie machen Katar zu einer idealen Wahl für Unternehmen auf der Suche nach einem internationalen

Veranstaltungsort. Die Veranstaltung, die an mehreren Orten stattfand, demonstriert die konsequente Ausrichtung des Landes auf die gemeinsame Vision, Katar auf die internationale Bühne zu bringen.»

Sandro Mesquita, CEO der Geneva International Motor Show, sagte: «Unser Genfer Salon vernetzt seit vielen Jahren die Automobilindustrie, lässt diese Ideen austauschen und Impulse für die Zukunft des Sektors geben. GIMS ist ein Ort, um das zu präsentieren, was wir "automobile Exzellenz" nennen. Ob es sich um eine Luxusmarke handelt, die ihren neuesten Hypercar präsentiert, ein Start-up-Unternehmen, das seinen Eintritt in den Markt bekannt gibt, ein grosser globaler Automobilhersteller, der seine Elektrifizierungsstrategie vorstellt – wenn es in Genf stattfindet, ist es meist eine grosse Neuigkeit. Dafür stehen Genf und GIMS. Wo und wann auch immer eine GIMS-Veranstaltung stattfindet, steht dieselbe Exzellenz im Mittelpunkt. Diese erste Ausgabe der GIMS Qatar ist ein wahres Zeugnis dafür.»

Auf einer Fläche von 23' 000 m² brutto im DECC bot die Geneva International Motor Show Qatar eine einzigartige Plattform für Automobilexperten, um modernste Technologien, Designs und Konzepte zu präsentieren. Über die Ausstellungshallen hinaus entwickelte sich die Automesse zu einem landesweiten Festival automobiler Exzellenz mit einem Future Design Forum im National Museum of Qatar, den Track Days auf dem frisch sanierten Lusail International Circuit, Off-Road-Erlebnissen im Sealine Adventure Hub und einer Parade der Exzellenz auf dem Urban Playground des familienfreundlichen Lusail Boulevards.

Die Organisatoren und Gründungspartner der GIMS Qatar zeigten sich sehr zufrieden mit den Ergebnissen und der überwältigenden Teilnahme. Die Aussteller waren gleichermassen begeistert von der aussergewöhnlichen Organisation, Logistik und hohen Besucherzahl.

Die GIMS Qatar kehrt im November 2025 zurück. In der Zwischenzeit können sich Automobilfans weltweit auf die nächste Ausgabe der GIMS freuen, die vom 26. Februar bis zum 3. März 2024 im Palexpo in Genf stattfinden wird.

Über Qatar Tourism

Qatar Tourism hat es sich zur Aufgabe gemacht, Katar als einen Ort zu etablieren, an dem kulturelle Authentizität auf Modernität trifft und an dem Menschen aus aller Welt zusammenkommen, um einzigartige Angebote in den Bereichen Kultur, Sport, Wirtschaft und Familienunterhaltung zu erleben, die auf Serviceexzellenz basieren. Qatar Tourism wird die Tourismusindustrie regulieren und entwickeln und Investitionen aus dem privaten Sektor fördern. Es wird die nationale Strategie für den Tourismussektor festlegen, sie regelmässig überprüfen und ihre Umsetzung überwachen, um das touristische Angebot im Land zu diversifizieren und die Besucherausgaben zu erhöhen. Durch unser Netzwerk internationaler Büros in den

wichtigsten Märkten und modernste digitale Plattformen erweitert Qatar Tourism die Präsenz Katars weltweit und stärkt den Tourismussektor.

Website: www.visitqatar.qa

Qatar Tourism Medienkontakt : pressoffice@visitqatar.qa | +974 3392 4466

Über die Geneva International Motor Show (GIMS):

Die Geneva International Motor Show ist seit 1905 ein Sprungbrett für die Zukunft der Mobilität. Die GIMS gilt als die wichtigste Automobilausstellung in Europa und als eine der prestigeträchtigsten und einflussreichsten der Welt. Mit der Einführung von GIMS Qatar weitet die Geneva International Motor Show ihre Präsenz auf die neue Gastgeberstadt Doha aus. Veranstalterin und Rechteinhaberin der GIMS ist die in Genf ansässige Stiftung «Comité permanent du Salon international de l'automobile de Genève».

Website: www.genevamotorshow.com

GIMS Medienkontakt : media@genevamotorshow.com

Medienzentrum : <https://genevamotorshow.com/media-center/>

Verfügbar mit verschiedenen Inhalten (Bilder, Videos und Dokumente) für redaktionelle Zwecke



Geneva International Motor Show, Route François Peyrot 30, Geneva, Le Grand-Saconnex 1218,
Switzerland

[Abmelden](#) [Einstellungen verwalten](#)